



Bilan mensuel de l'accidentalité routière Janvier 2023

L'accidentalité du mois janvier s'aggrave par rapport à celui de décembre 2022.

Seul le nombre de tués est en baisse.



43 accidents
(+8)



2 tués
(-3)



61 blessés
(-16)

30 hospitalisés
(-12)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

L'année 2023 débute également avec un bilan plus grave que celui de l'année 2022 concernant les accidents et les blessés.

On compte 1 tué de moins qu'en janvier 2022.



43 accidents
(+48%)



2 tués
(-33%)



61 blessés
(+56%)

30 hospitalisés
(+114%)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente